



MÚSICA El sello discográfico que cambió el pop en España

P24

HISTORIAS DE AMOR Salinas y Whitmore, cartas, pasión y promesas

P27



El ala más dura se impone en Vox con la salida de Espinosa de los Monteros

El portavoz del Congreso renuncia a su escaño tras un pulso con la cúpula

MIGUEL GONZÁLEZ, Madrid
A pocos meses de que se cumpla una década desde la creación de Vox, en diciembre de 2013, el presidente del partido ultra, Santiago Abascal, es uno de los po-

cos miembros del equipo fundador que sigue al frente de la formación ultra. El último en dar el portazo ha sido el portavoz del Grupo Parlamentario, Iván Espinosa de los Monteros. Dimite como miembro de la dirección de su partido y no recogerá el acta de diputado que ganó el 23-J.

El ya portavoz de Vox aseguró que tomaba la decisión "por motivos personales y familiares". Rehusó explicar por qué renunciaba a un escaño que renovó hace solo 15 días, tras unas elecciones en las que Vox obtuvo 33 diputados, 19 menos que en los anteriores comicios. Según fuentes de su entorno, tomó la decisión hace semanas, después de que la dirección intentara apartar a su esposa, Rocío Monasterio, en la Comunidad de Madrid y tras sentirse puenteadado en la elaboración de las listas al Congreso. Quedaron en manos del sector más integrista y ultracatólico de Vox, que ha laminado a los ultraliberales, miembros de la primera época de la formación.

PÁGINA 12

EDITORIAL EN LA PÁGINA 8

Batet no será candidata a la presidencia del Congreso

XOSÉ HERMIDA, Madrid
La socialista Meritxell Batet renuncia a intentar renovar su cargo en la presidencia del Congreso de los Diputados. La política catalana, tercera autoridad del Estado en los últimos cuatro años, confirmó ayer que no se postulará de nuevo al cargo, aunque sí mantendrá su escaño. La decisión de Batet llega a una semana de que se constituya la Cámara baja y se decida la presidencia en una votación que se prevé muy ajustada.

PÁGINA 13



ROGER VIOLETT (GETTY)

El primer héroe del deporte español

Federico Bahamontes murió ayer a los 95 años. Fue el primer gran héroe del deporte español, cuando corrían tiempos oscuros. El ciclista, conocido como el Águila de Toledo, se convirtió en 1959 en el primer español en ganar el Tour de Francia.

P30 y 31

Tres mujeres asesinadas por violencia machista en 24 horas

Dos de los crímenes se ejecutaron ante menores

ISABEL VALDÉS, Madrid
Tres mujeres han muerto en España víctimas de la violencia machista en 24 horas. Dos de ellas, ante sus hijos. Tres niños de nueve y ocho años y su hermano de cinco meses vieron el lunes cómo su padre asesinaba a su madre en su casa en Almería. En Pozoblanco (Córdoba), una menor de tres años fue quien alertó ayer de la agresión que acabó con la vida de su madre, en proceso de separación. En Tenerife, un hombre de 92 años fue detenido como presunto asesino de su mujer, de 91 años.

PÁGINA 22

Rusia intensifica sus ataques contra zonas civiles en el este de Ucrania

ÓSCAR GUTIERREZ, Kiev
Rusia mantiene el pulso ante la contraofensiva lanzada por Ucrania a finales de mayo. Resiste en el frente la presión de los militares ucranios para avanzar en el sureste y se arroga avances en el noreste. Para elevar los daños, Rusia está bombardeando poblaciones civiles y, en dos de los últimos ataques, en Pokrovsk y Kruhliakivka, el ejército de Moscú incluso lanzó un segundo misil justo cuando se desarrollaban las labores de rescate.

PÁGINA 2

La ola de calor coge fuerza

Aemet amplía los avisos rojos a zonas de cinco comunidades y advierte de que las altas temperaturas llegarán hasta el viernes

MERCEDES PEDREÑO, Madrid
La tercera ola de calor del verano coge fuerza. Una masa de aire muy cálido procedente de África ha entrado ya en la Península y golpea los termómetros, en especial en Extremadura: Mérida re-

gistró ayer 43,7 grados. Los picos de temperatura se esperan hoy, pero el episodio se extenderá hasta el viernes. La Agencia Estatal de Meteorología (Aemet) elevó los avisos y tiñó de rojo y naranja el mapa de España. Tras una ma-

drugada cálida, se prevén 44 grados en zonas de Córdoba, Granada, Jaén; y por encima de 40 grados en el norte de Burgos, Álava, el interior de Bizkaia y Gipuzkoa, la Serranía de Cuenca y al sur de Madrid.



El glaciar del Aneto, en una imagen de la Guardia Civil.

El hielo del Aneto, en estado terminal: el mayor glaciar de España triplica sus pérdidas por el calentamiento

PÁGINAS 20 Y 21